
 

                                                                               
 
                                                   IV^ Commissione Consiliare Permanente 

 

Verbale n. 9 del  29/12/2020 

 

L’anno duemilaventi il giorno  ventinove   del mese di Dicembre , alle ore   17,00  , si è riunita in 

videoconferenza  la IV^ Commissione Consiliare Permanente  
 

 

Sono presenti: Il Presidente Giacoponello Vincenza, i Consiglieri  Aldo Sergio Leggio ed 

Alessio Micale.                 

 

Il Presidente Giacoponello Vincenza, constatata l’esistenza del numero legale, dichiara valida la 

seduta. 
 

Il Presidente a seguito del rinvio alle ore 17,00 della IV^ CCP,  giusto verbale n. 8 del 

29/12/2020 riprende la lettura della proposta n.40/2020 , nell’intervento il Presidente , vista la 

complessità dell’argomento, propone il rinvio in attesa dell’approvazione della Legge 

Finanziaria 2021 in discussione oggi al Senato , che dovrebbe portare delle modifiche alla 

vigente normativa al fine di portare chiarezza sul contenuto e sulla scadenza della norma.                                     

 

 Il Presidente chiede se ci sono altri interventi non chiedendo nessuno la parola passa al secondo 

punto all’ordine del giorno. 

 Il Presidente procede alla lettura della Prop. n. 41/20 “ Revisione periodica delle Partecipazioni 

ex art.20 del D. Lgs 19 Agosto 2016 n.175 e S.M.I. Ricognizione partecipazioni possedute al 

31/12/2019 – individuazione e partecipazioni da alienare o valorizzare è presente, il Dott. 

Antonino Colica in qualità di esperto del Sindaco. 

 Il  Presidente, chiede al dott. Colica  come mai  non risultato  allegate alla proposta  le schede 

delle Società  “ATO  IDRICO  ME  e SO.GE.PAT SRL.”.  

Il Dott. Colica  risponde che, nonostante ripetuti solleciti, le Società’ non hanno provveduto alla 

trasmissione, e sottolinea che le quote di partecipazione sono rimaste  invariate. 

Il Presidente chiede delucidazioni sui dati di bilancio riportati nella scheda relativa all’ATO ME  

1 SPA in liquidazione risponde,  il Dott. Colica chiarendo che l’argomento è relativo 

esclusivamente alle quote societarie riportate in proposta. 

Il Presidente chiede se ci sono altri interventi nessuno interviene a questo punto invita i presenti 

a esprimere Parere. 

Il Presidente ed il Consigliere Aldo Sergio Leggio   esprimono parere favorevole. 

Il Consigliere Alessio Micale esprime parere negativo, in quanto ritiene incompleti i documenti 

allegati. 

Comune di Capo d’Orlando  

( Citta’ Metropolitana Messina) 

 



 

Il Presidente passa al terzo punto all’ordine del giorno  dando lettura  della proposta n.42 

“Approvazione del Piano Finanziario del Servizio Integrato di gestione dei rifiuti e tariffe per 

l’anno 2020. 

È presente il sindaco.  

Il Presidente  chiede al Sindaco su quali  dati sono stati emesse le bollettazioni della tari emesse 

a dicembre 2020. 

 Il  Sindaco riferisce che la bollettazione della TARI 2020 è stata effettuata sulla base del Piano 

Finanziario del 2019 così come approvato in Consiglio Comunale , considerato che  per l’anno 

2020 era obbligatorio determinare il Piano Finanziario secondo le modalità previste dalla 

delibera n. 443 dell’ARERA ovvero tenendo costo del costo sostenuto nell’anno 2018. 

 Il Presidente da lettura della delibera del 23.12.2020 n.206 al punto relativo al differenziale tra 

il totale  costi del piano finanziario 2020  di € 3.912.181,25 e il totale costi del piano finanziario 

2019 di € 3.621.057,9 = Differenziale 2020-2019 €  291.123,26. 

Ritenendo di provvedere al conguaglio del predetto differenziale nei piani finanziari degli anni 

dal 2021 al 2023 in quote costanti; 

Chiede al Sindaco come mai non si è pensato di proporre di distribuire il conguaglio 

interamente in un solo anno.  

Il Sindaco risponde fornendo i chiarimenti richiesti. 

Il Presidente prende nuovamente la parola e chiede  di emendare la proposta nella parte  in cui 

si prevede di conguagliare il  differenziale  nel triennio 2021-2023  nel solo anno 2021. 

Intervengo i consiglieri presenti chiedendo chiarimenti su i vari punti. 

 Il presidente sentite tutte gli interventi chiede di esprimersi sulla proposta . 

Il Presidente e il consigliere Leggio esprimono pare favorevole alla proposta così emendata. 

Il consigliere Alessio Micale si riserva di esprimere parere in Consiglio Comunale. 

 Alle ore 17,55 il Presidente dichiara chiusa la seduta 

  
Funge da segretaria la dipendente Micale Antonella. 

 

 

 

 

Letto, sottoscritto e confermato. 
            

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente 

   F.to      Antonella Micale                                                    F.to      Vincenza Giacoponello 

 


